

**U.D. CUERVO:** Una derrota y un empate en casa, triste bagaje del inicio de la competición de liga para el equipo de fútbol de nuestro pueblo.

## Juan Garrido a Manolo González: "Póngame una querrela"

Terrible accidente en la carretera N-IV a la altura de Montegil, con un resultado de dos fallecidos, a lo que hay que unir otros dos accidentes de tráfico en nuestro término municipal.

Magnífico mes de Agosto para el novillero local Jesús González que toreó cinco corridas y consiguió ganar el concurso Uvas de oro de Tomelloso, premio que recibirá de manos del maestro torero "El Fandi" en el próximo mes de Noviembre, en la Feria podremos verlo debutar con picadores.

### ENTREVISTA:

**Francisco Cordero**  
(Delegado de Fiestas)

Vivamos la Feria que son 5 días y nos quedan 360 en el año para irse a otros lugares.

-Página 6-

# ¡YA HUELE A FERIA!



Ya está aquí la feria, el próximo día 3 de Octubre dará comienzo la Feria y Fiestas patronales en Honor a la Virgen del Rosario, con el tradicional encendido del alumbrado empezará una de las semanas más esperadas por los amantes de la fiestas, esta año contaremos con toros, como años atrás, podremos ver a nuestro novillero Jesús González, pero lo más importante debe ser la convivencia, los buenos ratos con los amig@s y poder disfrutar de unos días relajados para así olvidarnos de lo malo que, seguramente, nos espera a la salida de Feria, un día u otro, así que, a disfrutar de la Feria. Este año, como novedad, habrá especial de El Cuervo Información como no podía ser de otra forma, el Jueves de Feria, si no ocurre nada, estará en la calle y se podrán ver la inauguración del alumbrado la coronación de la Reina y los primeros momentos de la Feria, las cenas de las casetas particulares, el ambiente en el Real de la Feria, etc. Y además entregaremos premios para las casetas mejor engalanadas de la Feria. Desde aquí desear una muy feliz Feria y Fiestas a tod@s l@s lectores y lectoras de este, su periódico, nos veremos por las casetas, esperamos que nos inviten, al menos a un refresquito...

**CASAS DE MADERA BENITEZ**  
LÍDER EN ANDALUCÍA  
Mobiliario de Jardín,  
Porches a Medida,  
Pérgolas

**Amplia gama en piscinas de poliéster**

**¡OFERTA 50 % DESCUENTO!**  
Hasta Septiembre, al comprar su casa, oferta del 50% en las instalaciones de fontanería y electricidad

**¡APROVECHA LA OPORTUNIDAD!**  
Ctra. Las Cabezas a Lebrija, Km. 17.  
Las Cabezas de San Juan - 41730 SEVILLA  
Telf.: 95 589 80 19 - 854 068 147. Fax: 95 587 24 27  
www.casasdemaderabenitez.com  
e-mail: info@casasdemaderabenitez.com

**Casa Atlatas**  
El placer de comer bien

Avda. De Jerez (Junto a Caja Rural)  
Tfn.: 660 73 94 56

**EDIFICIO F&G GROUP**  
UN ANTICIPO AL FUTURO

Avda. de Lebrija, 1 local 1 A  
41749 El Cuervo de Sevilla  
fax: 95 597 94 29  
edificiofg@fggroup.net  
www.fgggroup.net

647 840 780 · 95 597 94 29

# Opinión



SUBE



FRANCISCO CORDERO

Ha conseguido que la elección de la Reina vuelva a tener el esplendor de hace años con una participación record de jóvenes cuerveñas, buen comienzo Curro, ¡enhorabuena!



BAJA



ANTONIA ALCÓN

Ahora resulta que no conocí este periódico, no hace falta recordarle que fue una de las primeras personas que escribió en este medio de comunicación... ¿Amnesia temporal?

## -EDITORIAL-

# LLEGA LA FERIA, LLEGA LA ALEGRÍA

Acabamos de salir de verano, con sus largos días, sus vacaciones (quien las pueda coger) y sus fiestas y ya estamos a falta de pocos días para que dé comienzo nuestra Feria, este año nuestro periódico sacará un especial, como ya hicieramos en el Día del Pan, para intentar dar mayor realce a esta fiesta que año tras año va a más y eso que cada año es más difícil de aguantar una fiesta.

Nuestro especial saldrá a la calle el Jueves de Feria, D.m., e incluirá la programación de todas las actividades programadas así como las fotografías y noticias más interesantes que sucedan el día del alumbrado, las cenas de las casetas particulares, el alumbrado, la coronación de la Reina, etc., esperamos que les guste el especial que, como ya hemos dicho no tiene otra intención que la de llevar a l@s cuerveñ@s y a nuestros visitantes lo más interesan-

te de nuestra Feria.

Además **El Cuervo Información** estará presente en las actividades de la Feria ya que otorgará, en colaboración con **Casa Flatas**, premios a las casetas mejor engalanadas de la Feria, premios que se perdieron hace unos años y que este medio de comunicación quiere volver a instaurar ya que estamos convencidos de que las tradiciones hay que mantenerlas, protegerlas y mimarlas, así que desde estas líneas animar a todo aquel que tenga caseta a que se esmeren en la decoración de sus casetas, hagamos una Feria grande, empezando por la belleza de nuestras casetas, continuando así con la belleza de la Reina y Damas de Honor y con la belleza de todas las mujeres y niñas que se presentaron al concurso para la elección de Reina de las Fiestas y que parece que remonta el vuelo después de unos años

muy duros por la poca participación de muchachas, sobre todo en el concurso de mayores, esta es la línea a seguir para que nuestra Feria siga en auge, esta línea y sobre todo la de proteger la Feria de día para que no ocurra como en pueblos de la comarca que eso de almorzar en la caseta a una hora prudencial se ha perdido hace tiempo, con lo bien que cae una copita de vino y un rato de charla con los amigos en la caseta mientras te comes una tapita de jamón y esperas el plato del guiso del día... que no hay quien se lo coma pero que cae muy bien en un real de la Feria lleno a rebosar y ambientado con caballos, mujeres vestidas de gitana y niños corriendo con los cinco euros que le han sacado a los padres para montarse en los cochecitos, disfrutemos de la Feria en compañía de nuestros amigos que los malos momentos llegan solos.

## -CARTAS AL DIRECTOR-

### SOCIALISTA, SÍ SOCIALISTA.

Aquí me encuentro intentando componer el puzzle que en mi mente tengo sobre lo que es la política en El Cuervo.

Este pueblo, sin ánimo de atacar la pluralidad política es socialista, y todavía románticamente recuerdo cuando me fascinaba pronunciar esa palabra llenándome la boca de ello, resulta que haciendo cabeza y recordando nombres que no voy a mencionar todos tenían sentimientos socialistas, todos ellos políticos con algún peso específico en la sociedad local.

Pero la palabra socialista no sólo acoge a los militantes del partido gobernante en el país, también, aunque no lo reconozcan así, engrosan las filas de izquierda unida, un grupo fuerte de socialistas que siempre han sido de I.U., y otros que no habiendo conseguido lo que querían en el PSOE cuando gobernaban ahora están con Izquierda Unida.

Luego están los que envolviéndose en la bandera y en los sentimientos patrios (locales, a los fundamentalistas nacionales ni los nombro) no ven otra forma de hacer política que haciendo demagogia sobre la segregación, usándola cuando quieren llegar al corazón, eso ya pasó, ahora toca mirar al futuro, y sobre ese tema hay que decir que no todo lo que se está diciendo es verdad, cada persona tiene su verdad y sus sentimientos, ya esta bien de demagogias.

Pues bien, aclarando que El Cuervo históricamente siempre ha votado a la izquierda, tengo que decir, que por méritos propios de esta izquierda egoísta y ególatra, si seguimos así pronto tendremos un alcalde del PP. Sí, sí, y le vamos a votar hasta algunos socialistas, ya está bien de corporativismos y del voto inerte, resulta que la única candidatura que traía aire fresco era la del PP, desgraciadamente el espectro de voto PSOE-IU, no transmite la química necesaria, políticos ya rancios, maestros en la demagogia, que haciendo memoria es fácil pillarles algún renuncio.

Manolo, alcalde que ha gobernado sin haber ganado nunca unas elecciones. Juan, que cuando perdió la alcaldía se dejó querer y ocupó un puesto no sé donde y se hizo empresario, cuando para haber mantenido el espíritu del jornalero reivindicativo tenía que haber vuelto a sus ocupaciones anteriores a las de alcalde, por no mentar al que gobernó durante dos años, y cuya gestión fue sacra e incriticable y que logró controlar a todos los cuerveños convirtiéndose en salvador de la patria.

Pues bien, por favor le pido a izquierda unida y al partido socialista que no se duerman en los laureles, que se renueven y que hagan un esfuerzo por intentar ofrecernos candidatos que nadie pueda criticar, jóvenes y puros políticamente hablando, si no, y por desgracia no hace falta tener una bola de cristal para saber que en una o dos legislaturas se dará la para-

doja que siendo este pueblo socialista, tendremos un alcalde del PP, que no es nada malo, pero si la muestra de lo inútil de la izquierda cuerveña. **JB**

### Tiempos de condotierro. Poesía

Necesaria, acuciante, desvalida en el otero alcanzado...

y siempre sumergida.

De estela que el aire se nutre y presume,

voraz como una herida perpetua, sola

ante el ser y su asechancia, desecha

en la hirviente muralla franqueada.

Vestida con la dureza que da la piedra inerte

en la utilidad que le cuestionan,

llanto del hombre derrumbado,

templo profanado y la noche oscura,

después del verbo, la vida

que no renuncia y es la que te consume.

Nada sé de ti poesía

**Faltriguera**

Tenía el nivel de los días futuros,

pensó que nada valdría la pena, afirmando

disciplinadamente que todo tiempo es im-

perfecto,

y así surcando la fría hoja conculcada al ven-

cido, cerró

de un golpe crucial toda la verdad flagrante,

y se marchó tranquila, mi abuela después del

siglo,

¡mañana me muero!, palabra de vieja.

**Luis Sánchez García**

## -ANÁLISIS-



José Antón Cárdenas

## La larga espera de un momento tan especial

A falta de pocos días para ser padre por segunda vez, la espera se hace eterna, parece que fue ayer cuando nos enteramos y ya está a punto de llegar ese momento irreplicable, aunque lo vivamos por segunda vez.

La sensación que da ver nacer a un hijo tuyo no es comparable con nada, es un momento místico, un momento en que se para el mundo y esa personita lo abarca todo, los sentimientos afloran, los miedos, las alegrías, la felicidad, todos los sentimientos amables que una persona puede sentir a lo largo de su vida se concentran en unos minutos, los que duran el parto, minutos intensos que acaban por llenarte de felicidad, una felicidad contenida a lo largo de nueve meses y que por poco duradera más grande se hace.

Dentro de unos días vivire esa experiencia y cada minuto que pasa se hace un mundo ya que sé lo que me espera el día del parto estoy más ansioso si cabe de que llegue, egoístamente, quiero volver a disfrutar de ese momento mágico que tan sólo lo da el nacimiento de un hijo.

Algunas mujeres dirán que lo debería parir yo pero en el fondo tienen la gran suerte de poder sentir esa criatura dentro de ellas y darles la vida, algo que sólo pueden hacer ellas, al menos por ahora y eso, como otras cosas, nos llevan de ventaja.

información

IMPRIME:  
PUBLICACIONES DEL SUR, S.A

Las opiniones vertidas en las distintas columnas de opinión no coinciden necesariamente con la opinión del periódico, la cual sólo se transmite a través del artículo o artículos editoriales.

Redacción, publicidad y administración  
ASOCIACIÓN CULTURAL "EL CUERVO INFORMACIÓN"  
C/DR. MURIEL SUÁREZ, 4. EL CUERVO  
E-MAIL: ELCUERVONFORMACION@GMAIL.COM

Departamento comercial  
SIVESTRE CASTELL TASCÓN  
TFN.: 622 00 13 83

Depósito Legal  
CA-811/06

**auto sport**  
**El Cuervo**  
**RECAMBIOS DEL AUTOMOVIL**  
**C/ Vida, 8 EL CUERVO**  
**Tif: 955 979 897 - Movil: 625 147 121**

- ¿ACASO EXISTE DIFERENCIA HOY DÍA ENTRE IZQUIERDA Y DERECHA? -

# Izquierda o derecha, he ahí el dilema



**Antonio Amarillo**

LICENCIADO EN HISTORIA

Dicen que la diferenciación de la izquierda y la derecha en política nació con la Revolución Francesa, cuando en las reuniones de la Asamblea General y Constituyente los más conservadores se sentaron a la derecha del hemisiclo y las posturas más progresistas ocuparon el ala izquierda de la cámara que iba creando sociedad en estos años tan convulsos para el ser humano. Brotaron y corrieron ríos de sangre alimentados éstos por los hombres que se negaban a seguir siendo obreros que morían sin derechos y recursos mínimos para vivir en dignidad. Fue la izquierda política la que vivió la lucha más encarnizada y diabólica por alcanzar logros en pos de una igualdad universal e internacionalidad de las soluciones al problema de la situación de sus hijos, los hombres del martillo y el sudor de hierro. Fue la izquierda la que desde principios del siglo abanderó las vanguardias del pensamiento y de la intelectualidad, las del arte y las de las mil formas de ver el mundo. Fue la izquierda la que se combatió a sí mismo para dejar a sus hijos más libertad que la hoz y el martillo. Y fue la izquierda la que parió muchos campesinos y obreros que, con el apoyo a sus intelectuales, dieron su sangre por conseguir muchas medidas y derechos que tenemos hoy simplemente por ser trabajadores de la vida.

Los años han transcurrido y resulta que hoy los obreros se han convertido en patronos. Y cuando digo esto no me estoy equivocando. Pase y vea usted cuál es la actitud del trabajador de hoy cuando a un compañero trabajador le hace falta su mano en una manifestación, pase y vea cuál es la actitud del obrero de nuestros días

cuando ni siquiera conoce sus derechos, pase y vea cómo todavía algunos patronos, por no decir muchos, imponen sus condiciones en el trabajo despreciando el sindicalismo y el posible convenio laboral existente, y pasen y vean el circo en el que se ha convertido el mundo laboral que heredamos de los abuelos de nuestros abuelos.

Pero ahí no termina todo, resulta que la clase política de nuestros días habla de izquierda y derecha, de conservadores y de progresistas. Asombra ver cómo unos acusan a otros de extrema derecha y de "fachas", mientras los otros acusan a los unos de radicales de izquierda y "comunistas". Creo que si don Carlos Marx, Friedrich Engels, Berstein, y algunos de los viejos representantes de la derecha europea vivieran, se reírían tanto o más que yo. ¿Acaso existe diferencia hoy día entre izquierda o derecha? ¿Acaso existe alguna diferencia entre las políticas económicas, sino es un pequeño matiz, de las distintas fuerzas políticas que componen el abanico casi monocolor de nuestros días? Y cuando digo monocolor no rozo el error, porque con esto me refiero al servicio que prestan TODAS las fuerzas hoy día al sistema capitalista y al Neoliberalismo que aborda salvajemente nuestras vidas y las de los que vengan. Si siguen en la incredulidad pasen y vean el circo de nuestro pueblo donde los problemas más graves que tratan nuestros políticos son sus problemas con la legalidad por sus supuestas actuaciones ilícitas en relación al enriquecimiento nada correcto y a la especulación con el urbanismo de nuestro pueblo. Creo que para medir el grado de progresismo o de conservadurismo de nuestros gobernantes lo que nos queda es contar el número de viviendas de protección oficial que consiguen arrebatar a los ignorantes ricos del ladrillo para colocarlas en los PPT's. Pero de todas formas multitud de sorpresas nos llevamos con las actuaciones de muchos gobernantes mirando las siglas que llevan a sus espaldas. Es en las siglas, únicamente, donde ha quedado la diferencia entre izquierdas y derechas en nuestros días, puesto que TODOS están al servicio de las políticas

neoliberales que los poderosos intereses mundiales marcan. ¿O creen ustedes que en el sistema que vivimos un poder público tiene competencia para solucionar un problema como fue el del cierre de Delphi? A los que vi suplicando y reclamando ayuda al gobierno, tanto andaluz como español, los compadecí porque lo hacían por la desesperación de dar de comer a sus familias y eso les honraba. Pero el cierre estaba más que certificado, puesto que el sistema que nuestra clase política tanto alaba, obviamente por sus propios interés y beneficio, es el que permite este tipo de actuaciones por parte de los grandes monstruos del capital. Qué curiosidad que nunca nuestros políticos hablen de políticas neoliberales en lo económico, del capital o empresas transnacionales, que nunca hablen de desregularización del mercado del capital y del de la mano de obra, de la libre circulación de capitales, etc. Y mi mente se vuelve a preguntar: "Antonio en estos casos, ¿para qué vale la izquierda por ejemplo?". A lo que yo le respondo: "pues solo vale para poner carteles apoyando a los obreros, porque ellos ya vendieron a sus hijos al capital hace mucho tiempo y, salvo reuniones para marear la perdiz, no van a hacer otra cosa". Mientras la derecha sonríe macabramente criticando a la izquierda, aunque ya no se acuerdan de su pasado.

*personas que son de izquierdas, e incluso se autodenominan comunistas, pero tienen varios "grandes" coches, son empresarios capitalistas, tienen varias propiedades...*

¿Dónde queda hoy día la pureza de los ideales y la honradez para luchar por unas siglas que valen más de tres tiros que dieron nuestros abuelos, pero todavía más que los míseros euros por las que nosotros las vendemos al ladrillo? Tristemente esto ha desaparecido y al incrédulo le diría "pase y vea lo que es nuestra política a nivel local"; acusaciones perso-

nales a diestra y siniestra, desconocimiento de principios ideológicos básicos de cualquier orientación política y todo aderezado de urbanismo "ultradesarrollado", especulación omnipresente y problemas con la legalidad que me recuerda el espíritu litigante de la sociedad del siglo de oro español, aunque aquello eran otros tiempos a los que ni por sombra llegarían nuestros dirigentes.

El nacimiento del sindicalismo a raíz de la Revolución Industrial en Inglaterra fue lo que marcó el inicio del asociacionismo obrero contemporáneo y todos los intentos que vinieron después. Desde los primeros socialistas, los llamados utópicos, como Robert Owen, Saint-Simon, Fourier, Cabet, Proudhon, Louis Blanc, Adolfo Blanqui, etc., pasando por el ludismo, cartismo, hasta llegar al denominado socialismo científico de don Carlos Marx y Friedrich Engels. Recordando también el anarquismo en sus dos vertientes; la anarco-colectivista de Bakunin y la anarco-comunista de Kropotkin. Sacando a colación el revisionismo al socialismo de Berstein, la socialdemocracia de principios del siglo XX, donde destacaría el SPD (Partido Socialista de Alemania) y el de la Unión Soviética en sus inicios, donde el Partido Comunista todavía se denominaba Partido Socialdemócrata Fracción Bolchevique. Esta breve reseña incompleta podría ser el transcurrir ideológico de la izquierda política hasta lo que es hoy día. Semejante rastreo podríamos hacerlo con la derecha política también, la cual evolucionó hasta adaptarse, mucho más fácilmente, al sistema económico que hoy "disfrutamos", puesto que por principio no llevaba la lucha obrera por bandera.

Esta situación es lo frustrante hoy día para toda la lucha que hay por detrás. Una situación de indefinición política en la que podemos encontrar; desde personas que argumentan que son de derechas porque escriben con la mano derecha y porque los "curas" les decían en el colegio que el que escribía con la izquierda era por influencia del demonio, hasta personas que son de izquierdas, e incluso se autode-

nominan comunistas, pero tienen varios "grandes" coches, son empresarios capitalistas, tienen varias propiedades inmobiliarias y tienen sueldos nada parecidos al de un obrero. Esa es la izquierda y la derecha de hoy día, una derecha y una izquierda de siglas y de insulto arrojado. Una izquierda y una derecha que no son más que lo que el capital les deja ser, una mera excusa para encubrir la dictadura en la que hoy vivimos; la dictadura de las ideas, la dictadura del individualismo, la dictadura del consumismo y de los gustos, la dictadura del desprecio a las tradiciones y a nuestros mayores, la dictadura de lo especulativo y del enriquecimiento ilegal excusado en un progreso y desarrollo "imparables", la dictadura de la sociedad de masas y del "borreguismo salvaje", y la dictadura de la ignorancia. Prueba de ello es que haya tantos empresarios enriquecidos de la noche a la mañana que apenas saben escribir y leer, y tantos jóvenes ingenieros, arquitectos y licenciados que apenas ganan mil euros trabajando todo el día. Prueba de ello es que trabajos que crecen junto a la especulación urbanística y que no conllevan responsabilidad ninguna sean remunerados con sueldos mayores que el de trabajos como médicos, abogados, arquitectos, profesores, etc. que conllevan mayor responsabilidad. Lo más preocupante es que una noche oyendo la radio, costumbre en declive en pos de la telebasura, escuché a un individuo comentar muy decididamente que ser presidente del Real Madrid era más importante que ser presidente del Gobierno. A continuación me pellizqué y comprobé que no estaba dormido, entonces comprendí que la crisis cultural es muy grave, por no hablar de los problemas de este tipo de seres humanos.

Si siguen en la incredulidad, por última vez; Pasen y vean en lo que se ha convertido nuestra sociedad, porque si esto es el mejor de los mundos posibles no quiero imaginarme cómo sería el peor. Claro está, no podemos seguir engañándonos, es el mejor para los que nos controlan, tanto política como económicamente. Sin más, atentamente Antonio A. R.

## - ELECCIÓN DE LA REINA -

# Noelia Muñoz (Infantil) y Marta Amuedo (Mayor) elegidas Reinas

Gran participación en la elección a la Reina de la Feria y Fiestas 2.007 en El Cuervo, ese podría ser el titular de esta noticia ya que después de unos años con muy baja participación, sobre todo en la modalidad de mayores, nos hemos encontrado este año con la grata noticia de que había 12 participantes en esta disciplina, ello, gracias en parte al trabajo del nuevo Delegado de Fiestas que se ha volcado con esta elección y las técnicas del departamento, atentas en todo momento.



La Reina Mayor no se lo creía

La noche de la elección volvió a ser mágica, con numerosos vecin@s asistentes que disfrutaron de la actuación del coro Ntra. Sra. de la Laguna mientras el jurado, compuesto por presidentes de las casetas

particulares deliberaban y los técnicos del Departamento de Fiestas, Lidia y Antoñi, procedían a contabilizar los votos del jurado, que decidió que las Reinas y Damas de Honor de la feria 2007 fueran las siguientes:

**Infantil:**

Reina: Noelia Muñoz Moreno  
1º: Isabel Mª Boceta Andrades  
2º: Dama: Ana Mª Fernández Rguez

**Mayores:**

Reina: Marta Amuedo Adame  
1º Dama: Rocío Fernández Monge  
2º: Cristina García Cárdenas

Llamó la atención la cara de sorpresa de la Reina Mayor cuando la nombraron como ganadora así como la gran alegría e ilusión que mostraban los rostros de las participantes a Reina Infantil, sobre todo las de las ganadoras que celebraron por todo lo alto que se cumpliera un sueño para ellas, como es el de ser la Reina de la Feria de su pueblo.

La alta participación en el concurso de mayores hizo que la decisión fuera muy complicada ya que se presentaban jóvenes de nuestro pueblo muy guapas pero, en general, los asistentes estaban de acuerdo con el fallo del jurado, si bien había algunas voces críticas como en toda elección de Reina que se precie tiene que haber



Francisco Cordero "Curro", Delegado de Fiestas, con las Reinas y Damas de la Feria y Fiestas 2007

la polémica para que todos tengamos de que hablar.

La coronación de la Reina y Damas de Honor se realizará el Miércoles día 3 de Octubre a partir de las 11 de la noche en la caseta municipal, justo después de la inauguración del alumbrado.

En el especial de Feria que este periódico lanzará a la calle el Jueves de Feria esperamos que puedan ver fotos de esta coronación así como de la inauguración de la Feria y del alumbrado y de las tradicionales cenas de socios en las casetas particulares.

ELCUERVAINFORMACION



Gran ambiente en la Plaza de la Constitución para ver la elección



Las participantes mayores antes de la elección se mostraban muy nerviosas



Las más pequeñas disfrutaron siendo protagonistas por un día

**- VELÁZQUEZ AUTOMOCIÓN -**



**RENAULT**



**MITSUBISHI  
MOTORS**



**KIA MOTORS**

**OPEL**



**Tel. 95 597 52 48 // 26 48**

**LEBRIJA (Sevilla)**

**-CARTEL-** La portada de Feria y los abanicos, protagonistas del cartel de Feria

# Siete obras se presentaron al concurso para elegir el cartel anunciador de la Feria y Fiestas patronales 2.007

Un total de siete fueron el número de obras presentadas al concurso del cartel anunciador de la Feria, de las cuales, seis de ellas eran pinturas y una era una composición fotográfica.

Decir que el nivel de las obras era muy bueno y en cuatro de ellas el protagonismo era para la mujer, ataviada del traje típico, en dos de ellas el caballo y en la ganadora, la portada de feria y los abanicos de colores, objeto fundamen-

tal en la Feria para paliar el calor.

La ganadora del concurso fue la joven cuerveña M<sup>a</sup> Angélica Rodríguez Delgado, con una magnífica obra donde, como hemos dicho destaca el colorido y algo muy representativo de nuestra feria como es su portada, blanca de cal y roja, además de una representación pictórica de una pareja bailando sevillanas, en fin un buen cuadro que dentro de poco podremos ver, conver-

tido ya en cartel en todos los comercios de nuestro pueblo y que nos anunciará que la semana de fiesta grande de El Cuervo se acerca, la Feria que se celebrará del 3 al 7 de Octubre, día este último en el que Nuestra Patrona, la Virgen del Rosario, saldrá en procesión por las calles de El Cuervo a partir de las 7 de la tarde por su recorrido habitual, recuperando así su horario tradicional, decir que el Lunes de resaca es fiesta local.



La autora del cartel y el Delegado de Fiestas con el cartel ganador



Podemos ver la calidad de las obras presentadas al concurso, estas son todas las obras que se presentaron

**EDIFICIO PUERTA DE SEVILLA**  
¡Pisos desde 132.000 Euros!



Situado en la nueva urbanización PP-5  
Avda. De Jerez (junto a la Citroën)

Mármol en todo el piso, 2 ascensores, ventanas con climait,  
puertas de madera, preinstalación de aire acondicionado  
y energía solar y gres de 1<sup>a</sup> en aseo y cocina

**NUEVAS PROMOCIONES:**

**BOULEVARD DE LA LADRILLERA - AVDA. DE LEBRIJA**  
(FRENTE BAR ANDALUCÍA)

**RESIDENCIAL FUENTE DE LA SALUD**

44 Viviendas, Locales y Garaje

**EDIFICIO LOS QUINTEROS**

64 Pisos alta calidad y 10 Áticos

Promueve:

Obras y Construcciones Ríos Zanudía, S.L.



**BEBETÍN, S.L.**

GESTIONES INMOBILIARIAS

AVDA. DE JEREZ, 73. 41749 EL CUERVO (SEVILLA)

TFN.: 95 597 69 41 - FAX: 95 597 83 33 - MÓVIL: 620 53 73 02

Tenemos a su disposición los mejores profesionales para:

- Compra de vivienda.
- Cambio de casa.
- Ampliación de hipoteca.
- Venta de terrenos.

*Financiamos el 100%*

## -ENTREVISTA-

## Francisco Cordero Ramírez - Delegado de Fiestas-

## Vivamos nuestra Feria, son 5 días y quedan 360 días para irse a otros lugares

**E**n primer lugar, agradecerle su colaboración con este periódico, ya que sabemos lo ocupado que estará con los preparativos de la Feria

**¿Cómo se ha encontrado la Delegación de Fiestas, está saneada económicamente hablando?**

Realmente bastante escasas, cortitas desde el punto de vista económico. Por ponerle un ejemplo, en la fecha en la que estamos, todavía se están pagando facturas, que pese a estar reconocidas, no dejan de ser facturas que hay que liquidar de la Feria del 2.006, relativas a actuaciones musicales y a la caseta municipal, por un valor de 36.000 Euros. Así que no sólo hay que hacer frente a los gastos de ahora, también a los de antes.

**¿Qué presupuesto se destinará a la Feria de este año?**

El presupuesto destinado para la Feria 2.007 es el aprobado en el año 2.006 y que asciende a un total de 78.000 Euros con los que hay que hacer frente a todas las cuestiones propias de la Feria.

**¿Habrá algunas novedades en la Feria de este año? ¿Cuáles son?**

Sí, por primera vez en la historia habrá actuaciones musicales que se han contratado tras realizar una encuesta a los ciudadanos y ciudadanas, a través de Radio Cuervo. Con sus votaciones, ellos han elegido a los cantantes y grupos que querían. Así que este año, los cuerveños y cuerveñas han escogido al cantante Hugo - de Operación Triunfo- que actuará el Sábado, y a los Amigos de Gines que quedan para el Do-

mingo.

Además de esta novedad, hay otra, este año habrá alguna caseta particular más.

**¿Cómo afronta este primer gran reto al frente de la Delegación de Fiestas?**

Sin lugar a dudas, con mucha ilusión y orgullo ya que ha sido mi pueblo quien me ha puesto aquí, y por mi parte he puesto, y pongo, todo mi corazón y empeño para no defraudarles.

**¿El cambio de recinto ferial es uno de los objetivos de este equipo de gobierno?**

La verdad es así, ya que el actual recinto se nos ha quedado pequeño, y en el nuevo Plan General de Ordenación Urbana queremos incluir el nuevo recinto ferial. Puesto que no sabemos cuánto tiempo puede tardar esto, queremos ubicar en el actual un local multiusos donde vaya la Caseta Municipal, y a la vez sirva - durante todo el año- para actividades que realicen las asociaciones, peñas deportivas y culturales, Hermandad, casetas de feria, AMPAS, agrupaciones carnavalesas, etc.

**La Delegación de Seguridad Ciudadana es también responsabilidad suya, ¿le será más fácil coordinar las dos delegaciones juntas?**

Sí, como bien sabéis llevo ambas delegaciones, Seguridad Ciudadana y Fiestas. En realidad facilita la gestión el hecho de que la misma persona ostente las dos delegaciones, puesto que hay eventos como el que vamos a tener ahora, la Feria, y los que vienen después como la cabalgata de Reyes Magos, la Romería, etc. en la que la coordinación entre ambas delegaciones es fundamental. Por eso, al tener las



dos me resultará más sencillo la coordinación y resolver, con la mayor celeridad, todas las cuestiones conjuntas relativas a cada acto.

**Halando un poco de usted, ¿Qué es lo que más le gusta de la Feria?**

Sinceramente, lo que más me gusta de la Feria es la alegría y armonía con la que vivimos estos días, y el derroche de amabilidad con el que nos tratamos unos a otros.

**¿Cree que se puede convertir en un problema el hecho de que muchos veci-**

**nos aprovechen la Feria para irse de vacaciones como sucede en otros pueblos de la comarca?**

La verdad, como ocurre en otros pueblos se perdería el realce de la Feria y nuestras casetas particulares tendrían problemas a la hora de cubrir gastos. Sin embargo, hay que reconocer que hay gente que aprovecha los días para hacer otro tipo de actividades, son los menos, pero los hay. No obstante, nuestro trabajo está en ofrecer actividades que sean atractivas para todos los

ciudadanos y con ello conseguir que la gente se quede y a la vez fomentar que venga gente de fuera, para vivir nuestra Feria y conocer nuestro pueblo. Así que, vivamos nuestra Feria que son 5 días y quedan 360 días del año para irse a otros lugares.

**Se pretende cambiar el día de fiesta al Lunes de resaca de Feria ¿Cree que esta medida fomentará más la Romería?**

Tanto Hermandad como la Delegación de fiestas hemos tratado este tema en varias ocasiones. Se cambiará el Lunes de resaca en Romería al de Feria. Creemos que con este cambio no se marcharían tantas personas fuera en Romería y después de los días de Feria vendría bien un día de resaca aunque en el año 2008 la Romería y la Feria tendrán las dos el Lunes de resaca puesto que el último día de Feria es el día 12 de Octubre, fiesta de la Hispanidad pasa al Lunes.

**Por último dejamos estos renglones para que pueda dirigirse a l@s cuerveñ@s**

Aprovecho esta oportunidad que me brinda El Cuervo Información para darle las gracias a mi pueblo por volver a confiar en nosotros, y acercándose unas fiestas tan importantes como las que vamos a vivir, no me queda más que desearles de todo corazón una Feliz Feria.

**Muchas gracias.  
ELCUERVAINFORMACIÓN**

**EDAU**  
ARQUITECTOS

ESTUDIO DE ARQUITECTURA Y URBANISMO

Avda. 19 de Diciembre  
Portal 4, 1º A. El Cuervo

Tfn.: 955 97 91 95  
Móvil: 635 43 31 11  
E-mail: edau-1@terra.es



**MÁRMOLES Y GRANITOS  
SOLERÍAS, ENCIMERAS, ZÓCALOS, ETC,...**

**95 597 98 07 - 653 687 066**

Pol. Ind. Rodalabota. C/ Emprendedores, 28. 41749 El Cuervo (Sevilla)

- REFLEXIONES-

# ILUSTRACIÓN V.2



**Manuel Pérez Pulido**

Toda o casi toda la promoción que se hace de nuestro pueblo se centra en el pan y en la buena mesa. Cosa que es cierta, pero hay algo más por lo que se nos conoce fuera de nuestra localidad, aunque no se le dé publicidad. Y es que somos muy buenos anfitriones, no hace falta que pongamos carteles en ningún lado, ni que imprimamos folletos. Siempre que alguien viene a nuestro pueblo, ya sea una simple visita a familiares o amigos, o a disfrutar de alguna de nuestras fiestas, se va encantado por como lo han tratado. Y lo podemos comprobar fácilmente, cada vez viene más gente al Día del Pan, a Los Carnavales, a La Romería, a La Feria. Precisamente de esto último quería hablar, de La Feria. Pero es un poco complicado, lo único que se me ocurría para empezar el artículo era lo siguiente: Querid@s cuerveñ@s, en estos días que celebramos la festividad de nuestra patrona, me dirijo a vosotros para...

Pero me sonaba muy soso, además creo que ya lo he leído antes en algún lado. Y quería hablar de La Feria por dos razones, la primera, lógicamente es porque ya estamos en fechas cercanas a su celebración. Ya, los socios de las casetas, están ultimando los detalles, ya nos preguntamos por la calle que actuaciones vienen a La Caseta Municipal, o sea que ya se respira el ambiente de feria. Y la segunda razón es que quiero escribir un artículo agradable, porque me he dado cuenta que últimamente solo escribo quejas. Y hablando de amabilidad, aprovecho para mandar un saludo a los lectores de la cercana localidad de Lebrija, que son más numerosos de lo que imaginamos. Por cierto vuelve a estar de moda Lebrija, o por lo menos entre parte de la clase política. Parece ser que añoramos los tiempos en los que el "futuro" de El Cuervo se decidía en reuniones que se celebraban en Lebrija. Podríamos ahorrarles a los contribuyentes el gasto público que supone las sedes de los partidos, total para el uso que le damos. Cuando se está en la oposición no se utiliza y nos reunimos en Lebrija y cuando

estamos en el poder, no se utiliza y la alquilamos para clases de informática. O si no simplemente la utilizamos como bar. Pero estábamos en la feria. Además no quiero hablar mal de nuestros políticos, más bien al contrario, tengo la intención de alabarlos. Si, en serio, creo que se están esforzando. De hecho me he retrasado muchísimo, o mejor dicho me estoy retrasando, en entregar el disquete con este artículo por esa razón. Me explico, "Radio Macuto" lleva anunciando durante todo el verano que septiembre iba a ser la bomba, incluso avezados corresponsales enviados a la primera línea de batalla aseguraban que hasta el teatro se iba a inaugurar en septiembre. Y como quiero hablar bien de nuestros políticos tenía la intención de celebrar, en esta página, las medidas, las acciones o lo que quiera que se decidiese o planease. Pero estamos a mediados de septiembre y sigue habiendo calma chicha, ni siquiera una triste recalificación, y no tengo nada espectacular que pueda alabar. Que conste que esto no es una crítica porque en el fondo la culpa la tengo yo. Primero por ser demasiado exigente, tan solo estamos en septiembre y no ha dado tiempo a casi nada. Y segundo por hacerle caso a radio macuto. Es una pena que con los medios de comunicación que hay en nuestro pueblo tengamos que sintonizar todavía radio macuto. Las desilusiones que uno se lleva con sus noticias o con sus no noticias. Algunas veces hasta se echa de menos la precampaña electoral, con esos folletitos que te informan de todo lo que van a hacer por nosotros, con reuniones informativas con los diferentes colectivos. Pero después se olvidan de nosotros. Antiguamente los monarcas se sustentaban en el derecho divino para afianzarse en el poder. Hoy el derecho a mandar lo dan los votos, mucho más poderoso y democrático, pero no ha cambiado mucho el mecanismo. Cuando los monarcas vieron peligrar su estatus pusieron en práctica "el despotismo ilustrado" que viene a resumirse en "todo para el pueblo, pero sin el pueblo", con la intención de darle un aire de reforma a lo mismo de siempre, y no es otra cosa que "el que manda, manda". Lo mismo que ahora pero con un barniz moderno y democrático, cuando los políticos le ven las orejas al lobo, cuentan con el pueblo, pero después ya no. Podríamos llamarlo "la ilustración versión punto dos". Y digo esto porque

tiene que ser mucho más difícil así, con lo fácil que sería escuchar las ideas de los ciudadanos, que los hay que las tienen muy buenas. Y eso que tener buenas ideas es complicado. Por ejemplo ¿Realmente se está escuchando la opinión de l@s cuerveñ@s sobre El Molino? Se que soy un pesado con El Molino, pero no se preocupen lo seguiré siendo. Quiero decir que l@s cuerveñ@s queremos que un símbolo de la historia local sea destruido de esa manera. Porque eso es lo que se está haciendo. De todas formas esto tampoco es una crítica, era un ejemplo de lo que podría ser "la ilustración punto dos" Todo para el pueblo, pero sin en pueblo (excepto en la precampaña electoral).

Sinceramente creo que todavía es pronto, y septiembre aún no ha terminado, para juzgar ningún proyecto político, porque espero que se lleve a cabo alguno, y como ya he expresado más de una vez espero que sea diferente y con algo de originalidad y no lo mismo de siempre. Las tradiciones son bonitas, pero en cuanto al aspecto económico y cultural lo que necesitamos son planes y proyectos de desarrollo.

Creo que tengo que reconducir esto, se supone que tenía que hablar bien de nuestros políticos, pero que no tenía mucho por donde empezar. Aun así no me doy por vencido porque he de reconocer que se ha mostrado mucho interés por solucionar los problemas que sufren nuestros servicios básicos. Aunque tampoco me voy a poner ahora a decir lo guapos y guapas que son todos nuestros políticos y políticas, sonaría mal y falso que de golpe y porrazo ahora todo me pareciera bien.

Yo quería un artículo cordial y no sé si lo estoy consiguiendo, creo que no, pero me quedan algunas líneas y lo puedo seguir intentando. Y si no, puedo intentar hablar bien de nuestros políticos el mes que viene, o al siguiente. Podría contar alguna anécdota o algún chascarrillo y axial endulzar un poco más el final pero también sonaría forzado. Se me ocurre que para terminar este intento de no quejarme, podría hacer lo contrario que hago habitualmente. Siempre estoy escribiendo preguntas, por una vez, espero que no sea la última, voy a contestar lo que más me preguntan ¿Y tú cómo sabes eso? Supongo que, como todo el mundo, se más de lo que digo. Pero no hagan mucho caso porque en el fondo me lo invento casi todo.

- LA BRÚJULA INTERIOR-



## Campos de Golf

Hoy me gustaría que hiciésemos un recorrido con el pensamiento sobre los campos de golf, y más concretamente, sobre si es algo positivo o negativo el que pudiera construirse uno en nuestro pueblo.

Para empezar, voy a enumerar toda la información que he localizado en contra de los campos de golf:

**Campos de golf: "ARRASANDO"**

El mantenimiento de las grandes extensiones de césped de los campos de golf, consume grandes volúmenes de agua, sobre todo en las regiones de clima mediterráneo, con escasas lluvias y grandes pérdidas por evaporación. Un campo de golf de 18 hoyos medio (40-50 hectáreas) superan los 500.000 metros cúbicos anuales, el equivalente al consumo doméstico de más de 8.000 personas.

Los campos de golf son monocultivos que no son naturales de las zonas mediterráneas, por lo que su mantenimiento exige la aplicación intensiva de productos químicos (fertilizantes, herbicidas, plaguicidas, etc) que, arrastrados por las aguas de riego y por las lluvias, contaminan las aguas subterráneas y acuíferos.

El uso de agua depurada o reciclada para el riego de los campos de golf, impide que dicha agua sea destinado a usos más importantes y prioritarios como son la agricultura, la industria, la limpieza de las calles, etc.

Se nos dice que va a generar muchos puestos de trabajo, pero la realidad es muy distinta: en Andalucía hay una media de 24 puestos por campo (21 temporales y 3 fijos).

Estos proyectos generan riqueza, pero sólo a unos pocos: al promotor y sus socios, y al Ayuntamiento de turno.

Los campos de golf están arrasando nuestro entorno y nuestra identidad. Cada campo de golf está acompañado de un conjunto urbanístico: viviendas de lujo, hotel, comercios, etc los cuales no respetan el paisaje, ni la flora ni la fauna autóctonas.

Son viviendas de lujo, para gente con mucho dinero, por lo que los precios y el nivel de vida se vuelve más caro.

Y ahora vamos a ver la información que he encontrado a favor de nuestro "hipotético" campo de golf:

**Campo de golf en el Cuervo: "Nuestra gallina de los huevos de oro"**

Estaría situado a menos de 5 Km. de nuestro casco urbano, con la idea de que sean los ciudadanos de nuestro pueblo los que perciban la riqueza que pueda generar.

Supondría un conjunto urbanístico de 250 hectáreas (60 has. la ocuparía el campo de golf) y estaría formado por viviendas de lujo, jardines, equipamiento deportivo, un hotel de 200 plazas, 600 viviendas de Protección Civil...

Es un campo de golf que respeta la naturaleza puesto que reúne todos los requisitos que la normativa actual exige: no atraviesa ningún río o cauce, no atenta contra plantas autóctonas o animales protegidos, no existen yacimientos arqueológicos en la zona, y se regaría con agua depurada o reciclada (Tenemos en proyecto ya aprobado la construcción de una Planta Depuradora).

Crearía muchos puestos de trabajo: En la construcción del conjunto urbanístico, y una vez finalizado, en el mantenimiento del campo de golf, de las viviendas de lujo, en el hotel, en los comercios, etc. Puesto que el Cuervo, aparte de la construcción, no posee un sector agrícola o industrial fuerte...el desarrollo del sector turístico con este campo de golf y todo lo que conlleva, supondría una gran oportunidad para crear nuevos puestos de trabajo.

**Conclusión**

Yo no sé si el "posible" campo de golf de nuestro pueblo es un engaño más de los que nos sirven a diario, o si por el contrario, supone una gran oportunidad de crear riqueza y nuevos puestos de trabajo. ¡Ojalá fuera así!

Yo personalmente no llevo a ver claro si el progreso es progresar o ir para atrás como los cangrejos. No llevo a ver claro si el progreso está en buenas manos, porque la teoría está muy clara: tenemos que gastar menos, compartir más, cultivar más árboles, y crear sistemas de producción que respeten lo que nos queda de nuestro entorno natural, es lo que hoy día se llama "desarrollo sostenible".

Pero la realidad es dura y simple: dinero y todo lo que genera dinero. Nuestro sistema económico necesita a consumidores para mantenerse, y el consumo pocas veces es respetuoso con la vida natural.

Mi artículo de hoy es una invitación a la reflexión: opinen ustedes qué les parece "nuestro campo de golf", ¿es algo positivo a corto y largo plazo?, ¿es negativo...? ¿?



649 989 552

CONSTRUCAR

SERVICIOS EMPRESARIALES, S.L.

Telf. - Fax: 955 978 007. Avda. De Jerez, 57 - 1º B. 41749 El Cuervo (Sevilla)



Especialidades:  
Carne Argentina ibérica y Pescado fresco  
Jamon ibérico y chacinas ibéricas

**PARA LOS PEQUEÑOS  
CASTILLOS HINCHABLES  
EN LA PISCINA**



**BUFFET LIBRE TARDE Y NOCHE  
LOS 7 DÍAS DE LA SEMANA  
POR SOLO 8 €**

Especialidad: A la carta

**Actuaciones musicales  
VIERNES Y SÁBADOS**

**Horario: de 6 de la mañana a 1 de la madrugada ininterrumpidamente**

**Ctra. N-IV, Km. 613- El Cuervo (SEVILLA)- Tfn.: 95 597 69 53**

**-ACCIDENTES DE TRÁFICO-** Hasta cuatro accidentes se contabilizaron en un día en la cuesta de Montegil.

## La lluvia parece ser la causa principal del accidente que costó la vida a dos camioneros en la carretera N-IV a la altura de Montegil

Dos personas muertas es el resultado del accidente mortal que se produjo el pasado día 13 de Septiembre, cuando, en torno a las 4 de la tarde, se produjo una colisión frontal entre dos camiones en el punto kilométrico 622.400 de la carretera N-IV, en el alto de Montegil.

Se da la circunstancia de que dos días antes se produjeron varios accidentes en las cercanías de ese punto, calificado como punto negro por la Dirección General de Carreteras debido al número de accidentes que se producen en las inmediaciones.

Parece ser que uno de los

camiones invadió el carril contrario al tomar la curva por motivos que aún se investigan, si bien la velocidad y sobre todo el estado de la carre-



Los camiones eran un amasijo de hierros

tera después de la lluvia que acaeció durante todo el día parecen las causas más más

probables del accidente.

Instantes después de la colisión se produjeron varias explosiones lo que hizo que las cabinas de los dos vehículos ardieran deprisa y que los camioneros murieran calcinados dentro de ellas, siendo necesaria la actuación de varias dotaciones de bomberos de Jerez, Lebrija y Sevilla para lograr controlar el incendio y conseguir rescatar los cuerpos de los ocupantes ya de madrugada.

La peligrosidad de la actuación de los cuerpos de

seguridad y de bomberos y del personal sanitario era evidente ya que las explosiones produjeron que la carga de uno de los camiones saltara por los aires observándose tan sólo un amasijo de hierros incandescentes donde debían estar las cabezas tractoras de los camiones, eso hizo que, aunque los bomberos y el personal sanitario se desplazaran muy rápidamente al lugar del accidente no pudieron hacer nada por salvar la vida de los camioneros, encontrándose con una imagen dantesca en el lugar.

Son ya muchos los accidentes que presenciamos en ese mismo punto negro.

ELCUERVAINFORMACIÓN



Los bomberos tuvieron que actuar duro para sofocar el incendio que se produjo



**-ACCIDENTES-** Dos accidentes sin víctimas en El Ceurvo

## La carretera de Lebrija y la calle Guadalquivir fueron testigos nuevamente de sendos accidentes

Mes trágico en nuestro municipio en cuanto a accidentes de tráfico se refiere, al que se produjo a principios de Agosto en la carretera N-IV a su paso por el polígono industrial PPT-1 y del que tenemos que decir que Francis, gracias a Dios, se ha recuperado totalmente, hemos de sumar dos accidentes más, uno que se produjo en la Avda. del Guadalquivir (Recinto Ferial) y otro en la carretera de Lebrija (Micones).

En el primero de ellos el exceso de velocidad pare-



Milagrosamente no ocurrió ninguna desgracia personal

ce ser el culpable de que un vehículo que venía de la rotonda situada en la calle Fernando Cámara se saltara la mediana por dos veces, con tan mala fortuna que la segunda vez se dió de lleno con una de las palmeras que adornan el recinto ferial, que arrancó de raíz, aunque no tenemos que lamentar víctimas mortales el choque fue brutal como podemos ver en la foto adjunta.

En el otro accidente producido en la carretera de Lebrija, a la altura de Micones, ya en nuestro término municipal, decir que como el que se produjo días después en la N-IV, la lluvia parece ser la causante de que un vehículo Opel Vectra se saliera de la carretera produciéndose un espectacular incendio, decir que de nos ser por la rápida actuación de uno de los vecinos de la zona, que consiguió sacar al ocupante del vehículo aturdido por el golpe, podríamos haber hablado de algo mucho más grave ya que el vehículo ardió con gran rapidez. Decir que el ocupante sufrió algunas heridas de consideración si bien no corre peligro su vida.

Estos accidentes han puesto la voz de alarma en nuestra clase política, así en el Pleno Ordinario del pasado Jueves, José Antonio Cárdenas, Portavoz del



El coche del accidente de Micones totalmente calcinado

Partido Popular solicitó al Delegado de Seguridad Ciudadana una reunión urgente de la Junta Local de Seguridad Ciudadana para tratar de poner soluciones a estos hechos que, tristemente se repiten demasiado a menudo en las carreteras y calles de nuestro pueblo, la reunión se realizará el próximo día 20 de Septiembre según confirmó Francisco Cordero, Delegado de Seguridad Ciudadana.

**Próxima entrega de:**

Viviendas unifamiliares en PP-5.  
100 m<sup>2</sup>, contruidos, cocina,  
salón-comedor, Aseo, 3 Dormitorios,  
baños, patio y terraza delantera.

**¡¡ÚLTIMA A LA VENTA EN ESQUINA !!**

Informa y vende:

**Coyprón  
Y 31 2005, S.L.**  
Promueve & Construye



**Más información:**  
**Teléfono: 649151817**

## - TOROS -

# Jesús González triunfador en el concurso Uvas de Tomelloso

## Mes de Agosto repleto de triunfos para Jesús González:

**15 Agosto:** 1ª fase de la novillada de promoción. Trofeo Uvas de Tomelloso.

Toreó abriendo cartel. El novillo fue el más fuerte de la tarde, extraordinario a capote y muleta, fijo en el trapo y acompañando a nuestra figura. Estocada, una oreja, vuelta al ruedo. Clasificándose para la final del 28 de Agosto.

**19 Agosto:** novillada en Torremolinos.

Toreó en segundo lugar. En el primero de su lote, novillo negro, buen armado y grande, acompañando en todo momento, fue bueno por ambos pitones, sacándole buena faena tanto a capote como con la muleta, pero a la hora del acero no hubo suerte, pinchando varias veces, no cortando ningún trofeo pero gran ovación.

En el segundo de su lote, novillo colorado, el más grande de la tarde, este novillo no se dejó torear a capote, pero con la muleta intentó nuestro novillero que se fijara en el trapo, aunque cabeceaba mucho, por el pitón izquierdo no acompañaba pero aún así hizo buena faena. Con el acero buena estocada, amorcillándose el novillo, varios pinchazos con el descabello, perdiendo la

oreja, gran ovación por parte del público y vuelta al ruedo.

**27 Agosto:** Novillada en Olvera (Cádiz) Toreó abriendo cartel: novillo grande, abierto de pitones, complicado por ambos pitones, aunque de capote acompañó, con la muleta estuvo muy distraído intentando coger al novillero en varias ocasiones, complicado en este tercio. Con el acero dos estocadas, oreja y vuelta al ruedo.

**28 Agosto:** Final concurso Uvas de Tomelloso.

Toreó abriendo cartel: novillo de mediana estatura, negro abierto de pitones. Con el capote el novillo salió suelto, teniendo que ir en busca del novillo. Con la muleta, el antagonista, se entregó más, aprovechando el momento para que nuestra figura le sacara una muy buena faena. Con el acero, estocada, una oreja y vuelta al ruedo.

En el segundo de su lote: novillo negro recibéndolo con una larga cambiada. Bueno por los dos pitones. Con la muleta nuestro novillero, lo recibió desde el centro de la plaza pasándolo por la espalda lo que hizo que el público se viniera arriba. Buenas tandas por los dos lados y al final una tanda de rodillas por el lado izquierdo. Buena es-

tocada, dos orejas, vuelta al ruedo. Obteniendo la máxima puntuación por parte del jurado. El premio será entregado por el maestro "El Fandi", en Noviembre, trayéndose para nuestro pueblo el trofeo Uvas de Oro de Tomelloso.

**8 Septiembre** Argal (Cádiz)

Toreó abriendo cartel: novillo negro, bien armado en pitones. Con el capote no se le pudo sacar nada, nuestro novillero puso las banderillas a su anta-

gonista, recibiendo gran ovación por ello. Con la muleta, el novillo no tuvo fiereza en el trapo, muy mirón hacia el novillero, muy bueno por el izquierdo. Buena estocada, dos orejas y vuelta al ruedo.

En esta próxima feria de nuestro pueblo, Jesús, debutará como novillero con picadores.

Por favor, acudan a apoyarlo.

**MIGUEL À. GONZÁLEZ MORENO**



Jesús González cada vez más cerca de su sueño de ser torero

## PROGRAMACIÓN DE LA FERIA

### Miércoles, día 3:

22'00 h. Inauguración del alumbrado de Feria. Participan la banda de música municipal y el grupo de majorettes.

22'30 h. Actuación de la Orquesta California, en la caseta municipal.

23'00 h. Coronación de las Reinas infantil y mayor en la caseta municipal.

### Jueves, día 4:

07'00 h. Alegres dianas callejeras, interpretadas por la banda de música.

13'00 h. Homenaje a la 3ª Edad en la caseta municipal con las actuaciones de Fernando Amarillo, El mellizo y su grupo "Así canta Jerez" y el Club de gimnasia rítmica.

22'00 h. Actuación de la Orquesta California en la caseta municipal.

24'00 h. Actuación de Laura Reyes en la caseta municipal.

01'00 h. Actuación de Pepito el caja

en la caseta municipal.

### Viernes, día 5:

12'30 h. Concurso de cucaña organizado por Radio Cuervo.

14'00 h. Almuerzo del Centro Germán Gómez Medina, con obsequios y actuación de Aires de Lebrija en la caseta municipal.

17'00 h. Espectáculo cómico taurino, en la Plaza de toros tras el Colegio Ana Josefa Mateos.

18'00 h. Merienda a todas las mujeres asistentes y actuación del Coro Ntra. Sra. de la Laguna, caseta municipal.

22'00 h. Actuación de la Orquesta California en la caseta municipal

24'00 h. Actuación del mago ARESON, 1º Premio de magia en España, en la caseta municipal.

01'00 h. Actuación del Capullo de Jerez en la caseta municipal.

### Sábado, día 6:

10'00 h. Tirada al plato, junto al recinto ferial.

12'00 h. Exhibición de minibikes en aparcamientos del campo de Fútbol.

13'30 h. Payasos para niños en la caseta municipal.

15'00 h. Exhibición de bailes de salón, grupo color latino, caseta municipal.

17'00 h. Gran novillada mixta con picadores y un rejoneador, plaza de toros.

19'00 h. Charanga musical por el recinto ferial

22'00 h. Actuación de la Orquesta California en la caseta municipal.

24'00 h. Actuación de Xabeli y sus bailarines en la caseta municipal.

01'00 h. Actuación de HUGO de Operación triunfo, caseta municipal.

### Domingo, día 7 (Día del niño):

10'00 h. Tirada al plato, junto al recinto ferial.

14'00 h. Actuación de Alma Rociera en la caseta municipal.

16'30 h. Actuación del grupo de escuela de danza en la caseta municipal

16'00 h. Concurso de camareros en la caseta municipal organizado por Radio Cuervo.

19'00 h. Salida procesional de Ntra. Sra. del Rosario.

22'00 h. Actuación de la Orquesta California en la caseta municipal.

24'00 h. Actuación de José Olmo "Chico" en la caseta municipal.

01'00 h. Actuación de Amigos de Gines en la caseta municipal

02'00 h. Gran Función de fuegos artificiales.

NOTA: El Lunes de resaca en día de fiesta local

# Inmobiliaria

# ADRITE

## José Tejero de la Cruz



95 597 82 24

620 774 219

Avda. 19 de Diciembre. El Cuervo (Sevilla)

- PLENO ORDINARIO -

# Juan Garrido a Manolo González "si quiere póngame una querrela"

El Pleno Ordinario celebrado el pasado 13 de Septiembre comenzó con una discusión acalorada entre José Antonio Cárdenas y Antonia Alcón, al exigir el portavoz del PP a la Portavoz de Izquierda Unida que pidiera perdón a los cuervos al haber, según sus palabras, mentido al pueblo de El Cuervo al decir que ninguno de los concejales de Izquierda Unida iba a tener vacaciones cuando en realidad no ha sido así, la portavoz de Izquierda Unida no solo no pidió perdón sino que además quitó importancia al asunto, incluso el Sr. alcalde pidió al concejal del Partido Popular que no empezará con ese clima de crispación

y que no tenía mayor importancia a lo cual José Antonio Cárdenas le contestó que no la tendría para él, pero que era muy importante decir la verdad.

Pasado ese momento el Pleno transcurrió de forma tranquila, aprobándose los tres puntos del orden del día, el calendario de fiestas para el 2008, en el que tendremos Lunes de resaca tanto en Romería como en Feria, por coincidir el día de la Hispanidad (12 de Octubre) con el último día de Feria, si bien todos los grupos estaban de acuerdo en que hay que trasladar el Lunes de resaca de Romería para tratar de conseguir relanzar esta fiesta.

El último punto del orden del día, antes de los ruegos y preguntas, era la aprobación de la segunda fase del proyecto de construcción de la Biblioteca que se situará en la Casa de Postas para entrar en el Plan de Inversiones 2008 de Diputación, que se aprobó por unanimidad si bien todos los grupos estaban de acuerdo en que se tiene que lograr hacer la Casa de la Cultura en la Casa de Postas.

En el apartado de Ruegos y Preguntas, se batieron todos los records de número de preguntas formuladas en un Pleno, así más de veinte preguntas realizó José Antonio Cárdenas y otras tantas entre los concejales del



El Sr. Alcalde en un momento del primero Pleno Ordinario de la legislatura

suficiente y el PSOE no.

Hubo varios momentos de tensión entre la portavoz de Izquierda Unida y el portavoz del PP, sobre todo cuando José Antonio Cárdenas acusó al equipo de gobierno de contratar gente sin cumplir los requisitos (caso de Manuel Barroso "Cabo" como maquinista) ya que no le tocaba en la lista pero, según palabras textuales del portavoz del PP "fue el taxista de Izquierda Unida en las elecciones y se empiezan a pagar los favores", así mismo denunció José Antonio que había gente trabajando sin contrato para el Ayuntamiento y puso como ejemplo a la jefa del recién creado Gabinete de Prensa, según Antonia Alcón contratada por la Radio, pero que realiza trabajos para el Ayunta-

miento. Los accidentes acaecidos el mismo día también provocó que, ante la petición del PP de que se reuniera la Junta local de seguridad para tratar de estos accidentes y de buscar soluciones, Francisco Cordero expuso al Pleno que en los próximos días se reuniría.

miento.

El Sr. Alcalde, que estuvo durante toda la sesión muy tranquilo se enfrentó al portavoz del PSOE al final de la sesión cuando le dijo a Manolo González que no le contestaría nada acerca de la información aparecida en la página web delcuervo.es y que si quería le pusiera una querrela en el Juzgado, lo que Manuel González entendió como una provocación y le insinuó que lo haría.

ELCUERVAINFORMACION



Los concejales del equipo de gobierno contestaron todas las preguntas

-VIVIENDAS DE SEVILLA ACTIVA-

En las próximas semanas se entregarán las viviendas

Los vecinos y vecinas que adquirieron su vivienda a Sevilla Activa en la Calle Los Quinteros y que se tenían que haber entregado el pasado año, recibirán las llaves de las mismas en las próximas semanas según confirmó el Sr. Alcalde en el Pleno Ordinario en respuesta al Portavoz del Partido

Popular.

Había que solucionar varias cuestiones relacionadas con el suministro de luz que ya se han solucionado y están a la espera de que los técnicos directores de las obras emitan el Certificado Final de Obras que se ha atrasado por mor de las vacaciones de verano..

**Mil**lenium centro informático  
Diseño de Software a Medida  
Servicio Técnico Propio  
Cursos de Formación

**MIM**  
INFORMÁTICA MILENIUM

**REALIZA TODAS TUS COMPRAS INFORMÁTICAS EN UN CENTRO ESPECIALIZADO, CON SIETE AÑOS DE EXPERIENCIA A SU SERVICIO**

Avda. José Antonio Gallego, 20. Tel: 95 597 98 08 - 95 597 84 60 E-mail: centromin@telefonicanet.com



**CHALLÉ**  
CAFÉ & COPAS

**Un ambiente selecto  
para gente selecta**

[www.challecafecopas.com](http://www.challecafecopas.com)

# EN EL BOULEVARD DE LA LADRILLERA PRÓXIMA CONSTRUCCIÓN



*Desde 60.000 Euros*  
*Cocina amueblada con electrodomésticos*  
*Aire acondicionado Frío / Calor*  
*Placas Solares - Ascensores*  
*Locales Comerciales*

Si eres de los 20 primeros clientes en realizar una reserva de compra, entrarás en el sorteo de este magnífico coche  
**NUEVO FORD MONDEO**

*Aire acondicionado  
 elevador eléctrico  
 Bases depositadas ante notario*



**Neipromosur**  
 Promociones inmobiliarias

**IGL**

**INFORMACIÓN Y VENTA: AVENIDA DE JEREZ, 66. EL CUERVO (SEVILLA)**

**955 139 915 - 678 684 720**

**[info@neipromosur.com](mailto:info@neipromosur.com) / [www.neipromosur.com](http://www.neipromosur.com)**

**- NATACIÓN-**

## Numerosa participación de nadadores de El Cuervo en la temporada estival de competición

El pasado tres de Septiembre se dio por finalizada la temporada de verano en cuanto a competiciones de natación se refiere con el campeonato local que se realizó en las instalaciones de la piscina municipal, antes de esta cita, los jóvenes nadadores cuerveños han competido durante todo el verano en el circuito provincial logrando grandes éxitos, si bien el más importante es el de la participación ya que ha sido muy numerosa la participación de nadadores durante toda la temporada.

A destacar el campeonato celebrado en Lebrija con motivo de la Feria y Fiestas Patronales, campeonato ya tradicional y que se lleva organizando varios años y en el cual los cuerveños tuvieron una actuación destacada consiguiendo varias medallas para nuestro pueblo.

A partir de ahora comienza la temporada de invierno en el que como años anteriores se prevé que nuestros deportistas

se desplacen a la vecina localidad de Lebrija para continuar con sus entrenamientos.

Destacar también la actuación de varios de los nadadores que han destacado sobre los demás, aunque, volvemos a repetir el mayor éxito es el aumento de participación y la implicación de los jóvenes nadadores con esta disciplina de-

portiva que puede darnos muchas alegrías en un futuro no muy lejano ya que tenemos incluso nadadores de nuestro pueblo con mínimas para el campeonato de Andalucía y buscando conseguir medias para el Campeonato de España, a pesar del déficit de instalaciones que tenemos.

**ELCUERVOINFORMACION**



Momento de la competición en El Cuervo

**- TRIATLÓN-**

## Buena actuación de Marcos Piñero en el campeonato de Andalucía

El atleta cuerveño, Marcos Piñero, participó en la XI Edición del Campeonato de Andalucía "Ciudad de Sevilla" de triatlón, celebrado en la capital hispalense el pasado Domingo 9 de Septiembre.

Este atleta que ya consiguió ganar hace unos años la carrera popular en su categoría local realizó la prueba en 2 horas, 12 minutos y 18 segundos.

Ni que decir tiene que ya tiene mérito acabar una prueba tan dura como es la triatlón, que consiste en recorrer 1500 metros a nadó, 40 kilómetros en bicicleta y 10 kilómetros corriendo y más en un recorrido tan exigente como el trazado sevillano.

Marcos empleó treinta minutos y cincuenta y siete segundos en la natación, una hora, un minuto y siete segundos en la modalidad de bicicleta y cuarenta minutos y quince segundos en los últimos diez kilómetros.

Marcos Piñero quiso agradecer la colaboración recibida de Roberto, Delegado de Deportes del Ayuntamiento de El Cuervo, que puso a su disposición la piscina municipal para que, tanto él, como otros dos atletas de la vecina localidad de Lebrija se entrenaran, precisamente en unas fechas en que las piscinas de la comarca se encuentran cerradas y destacó el detalle que tuvo Roberto, ya que la prueba de natación se realiza sobre una distancia considerable.

Declaró, al finalizar la prueba, que estaba muy cansado pero muy contento y satisfecho por el logro conseguido ya que cumplieron el objetivo que se habían marcado que no era otro que finalizar la prueba en un puesto decoroso, teniendo en cuenta que la participación fue de 260 deportistas y que la triatlón de Sevilla era una triatlón muy exigente.

**ELCUERVOINFORMACION**



**Abrirá de nuevo sus puertas en el mes de Septiembre totalmente renovado, con nuevas instalaciones, y con el mejor ambiente para ti**

**-UNIÓN DEPORTIVA CUERVO-** Mal inicio de liga

## Un solo punto en dos partidos triste bagaje de la U.D. Cuervo

Un solo punto en dos partidos no es un inicio muy bueno para un equipo que tiene la obligación de subir, más teniendo en cuenta el desembolso económico que ha tenido que hacer para pagar al anterior entrenador, en torno a los 9.000 Euros por despido improcedente.

En su primer partido de liga perdió por la mínima en La Algaida y en la segunda jornada de liga, ya en su estadio Andrés Villaceros, cosecho un empate a dos goles, si bien se puede decir que salvó los muebles ya que ante un equipo muy aguerrido como es la U.D. Loreto, equipo descendido de la preferente, se puso perdiendo por cero a dos en el marcador y tras una gran remontada logró poner las tablas en el marcador.

Esperemos que los pupilos de Pepichi pongan una marcha más porque si no nos tememos que este año tampoco va a ser el del ansiado ascenso a Preferente.

El próximo encuentro de la U.D. Cuervo será en Villafranco, teniendo a continuación la visita del C.D. Triana, ya en el fin de semana de feria se enfrentará al Alcalá del Río en Alcalá y recibirá a continuación al Santiponce.

Tenemos que hacer una rectificación pública ya que D. José Tejero no ostenta el cargo de presidente de la U.D. Cuervo según nos hizo llegar hace unos días él mismo por lo que pedimos disculpas a la afición cuerveña y a él mismo.



La afición espera muchas celebraciones como esta

**-JOSÉ PIÑERO-** Entrenador de porteros

## Crea una escuela de porteros de fútbol en El Cuervo

José Piñero González, el que fuera guardameta de la U.D. Cuervo, ha creado y dirige una escuela de porteros en nuestro pueblo, esta escuela de porteros se ha creado, como José nos comenta "para preparar a chavales que el día de mañana quieran ser porteros de fútbol".

Actualmente tiene ocho porteros de edades comprendidas entre los 10 y los 18 años y compatibiliza su trabajo con estos chavales con el de entrenador de porteros de la U.D. Cuervo.

Con el equipo de fútbol de nuestro pueblo entrena dos veces por semana y lo hace con los porteros seniors y juveniles.

Así mismo José Piñero "Pepi Pichaco", como lo conoce-

mos, también entrena en Lebrija con el Club Atlético Antoniano y lo hace en todas las categorías, desde infantil hasta sénior pasando por cadetes y juveniles.



El portero, pieza fundamental

**-TEATRO-**

## Clausura del aula de teatro

Tras el periodo de verano, llega el fin de la Escuela de teatro que durante los últimos meses ha estado funcionando bajo la dirección de Mariló Barragán, a cargo de la Asociación cultural "Esperpento" y para clausurar la Escuela estrena tres obras cortas:

La ardilla educada  
¡Te pille caperucita!  
Un pueblo de locos.

La función será el próximo Viernes, 21 de Septiembre a partir de las 20 horas en la Casa de la Juventud y cuenta con la colaboración de la Delegación de Cultura del Ayuntamiento de El Cuervo

ELCUERVOINFORMACION.

**-SUBVENCIONES PARA AUTÓNOMOS-**

## Abierto el plazo para solicitar subvenciones de l@s autonom@s que proyectan darse de alta

Desde la Delegación de Desarrollo socioeconómico nos llega esta información que puede servir a tod@s los emprendedores y emprendedoras cuerveños que proyecten darse de alta como autónomo y es que se ha abierto el plazo para solicitar subvenciones, hasta el próximo 30 de Septiembre tendrán de plazo para solicitarlas.

Los colectivos preferentes a los que está dirigido son jóvenes menores de 30 años, parados mayores de 45 y mujeres.

El requisito que se pide es estar desempleado en el momento de tramitar la solicitud.

Y las subvenciones que se pueden obtener son:

- Ticket autónomo: ayuda de 9.000 € por darse de alta de autónomo.

- Apoyo a la gestión: ayuda hasta 4.000 € para sufragar gastos del primer año del ejercicio de la actividad en gestión de la contabilidad, de tributos, de nomina y de publicidad.

Además de bonificación de intereses en los préstamos

Para más información y tramitación de solicitudes en la OFE del Ayuntamiento donde se encuentra una técnico de la ute-dlt, sito en Plaza de la Constitución, 2. Tfn.: 955 97 69 34.

### III CONCURSO DE GARROCHA CON ANILLAS

Feria y Fiestas de El Cuervo de Sevilla 2007

**Solear Solear Solear Solear Solear Solear**

**Inscripciones**

- 30 minutos antes de la competición
- 90,00€ por persona

**Premios**

- 1º Clasif: 300,00€ y trofeo
- 2º Clasif: 200,00€ y trofeo
- 3º Clasif: 100,00€ y trofeo

Premio especial a la pareja de senior con 100,00€ y trofeo

Toreros junto a Polígono Rodalabota, detrás de Instituto

**Domingo 23 de Septiembre, 12 de la mañana**

**ORGANIZA: HERMANDAD DE LA STMA. VIRGEN DEL ROSARIO**

COLABORA: DELEGACIONES DE FIESTAS Y DEPORTES DEL ILMO. AYUNTAMIENTO DE EL CUERVO

# Gesticur

asesoría

**Jurídica, Laboral, Fiscal, Contable,  
Centro de Seguros, Agencia Financiera**

Avda. de Lebrija, 17 A  
41749 El Cuervo

Tfn.-Fax: 955 97 93 01  
E-mail: asesoria@gesticur.es

# SoniMovil

**Telefonía y Comunicaciones**

Avda. De Jerez, 29 . 41749 El Cuervo (SEVILLA)  
Tel.: 95 597 92 24 - sonimovil@telefonica.net



GRUPO  
**FonCentro**  
Desde la telefonía y comunicaciones

**- SUDOKU-**

6			8	7				
			2				9	
				1	7			
2	4			6		3		
					2		4	
		3	5					
1	8		9					
							6	8
		9	7				1	3

Rellene las casillas en blanco de modo que cada fila, cada columna y cada cuadrado de 3X3 contengan todos los números del 1 al 9, pero sin repetir ninguna, tanto en los cuadrados como en las filas y las columnas.

7	4	9	2	1	6	3	5	8
1	6	3	5	8	4	9	7	2
5	2	8	7	3	9	1	4	6
8	3	6	4	2	7	5	1	9
9	1	2	3	5	8	7	6	4
4	7	5	6	9	1	8	2	3
3	8	4	1	7	2	6	9	5
6	5	1	9	4	3	2	8	7
2	9	7	8	6	5	4	3	1

SOLUCIÓN AL NÚMERO ANTERIOR

**- FARMACIAS-**

**SÁNCHEZ ROMERO COMUNIDAD DE BIENES**

Avda. de Jerez, 70  
95 597 91 16

GUARDIA DEL 15 AL 21 DE SEPTIEMBRE  
Y DEL 6 AL 12 DE OCTUBRE

**LDA. VALENTINA GARCÍA MUÑOZ**

C/ Fernando Cámara, 46  
95 597 95 10

GUARDIA DEL 22 AL 28 DE SEPTIEMBRE  
Y DEL 13 AL 19 DE OCTUBRE

**LDA. CONCEPCIÓN MINGORANCE MARTÍN**

C/ Huertecillo, 15  
95 597 83 48

GUARDIA DEL 29 DE SEPTIEMBRE AL 5 DE OCTUBRE  
Y DEL 20 AL 26 DE OCTUBRE

Las guardias comienzan el día indicado a las 8'30 de la tarde y finalizan a la misma hora.

**- TELÉFONOS DE INTERÉS-**

**SEGURIDAD**

Policia Local  
609 037 097

Guardia Civil  
95 597 91 10

Guardia Civil (Urgencias)  
062

Bomberos  
95 597 44 44

Policia Nacional  
061

Protección Civil  
649 48 93 20

**SANIDAD**

Emergencias  
902 50 50 61

Ambulatorio  
95 597 92 05

Hospital de Valme  
95 501 50 00

Hospital El Tomillar  
95 459 60 00

**SERVICIOS**

Ayuntamiento  
95 597 68 10

Sodivecu  
95 597 68 24

Aguas del Huesna  
95 597 93 05

Correos  
95 597 92 54

Servicios Sociales  
95 597 60 51

Casa de la Juventud  
95 597 92 86

Guadalinfo  
95 597 60 97

Radio Cuervo  
95 597 98 09

Tele Cuervo  
95 597 93 09

Renfe  
902 24 02 02

Inem  
95 597 23 46

**- AUTOBUSES-**

EL CUERVO - LEBRIJA  
SALIDAS 7'30 - 9'30 - 11'00 - 13'00 - 17'00 - 18'30  
LEBRIJA - EL CUERVO  
SALIDAS 10'00 - 12'00 - 13'15 - 17'15 - 18'45

[www.lebrija.com](http://www.lebrija.com)

Todo lo que quieras saber de Lebrija a golpe de clic

[www.delcuervo.es](http://www.delcuervo.es) Tu portal sin censura

Noticias, debates, opiniones... Todo lo relacionado con El Cuervo

**!!!ESTAMOS DE VUELTA!!!**

TELE  
**CUERVO**

La televisión del futuro

AMPLIA OFERTA DE TELEVISIÓN:  
40 CANALES DE TV  
CANALES TEMÁTICOS Y T.D.T.

YA PUEDES DISFRUTAR  
DE INTERNET  
DE BANDA ANCHA  
POR SOLO 15 EUROS AL MES

EN FERIA,  
TAMBIÉN  
ESTAMOS  
CONTIGO!



CULTURA  
NOTICIAS  
+ ROCK  
+ POP  
+ CINE

Fieles a nuestro compromiso, Radio Cuervo estará en la Caseta Municipal todos los días, desde la 1 de la tarde hasta las 4, para llevarte todo lo que acontezca en nuestra feria.

EMITIMOS  
DURANTE  
LAS 24 HORAS

107.2 FM

o escucharnos a través de nuestra página web  
<http://www.radiocuervo.com>

95.597.98.09

EL EQUIPO DE RADIO CUERVO TE  
DESEA UNA **FELIZ FERIA 2007**



-NO SE LO PIERDA-

### III Concurso de Garrocha con anillas

El Sábado 23 de Septiembre a partir de las 12 de la mañana en los terrenos detrás del instituto organizará la Hermandad este concurso de caballos con motivo de la Feria y Fiestas Patronales de nuestro pueblo.



-SERÁ NOTICIA-

### LA FERIA Y FIESTAS PATRONALES 2007

El día 3 de Octubre empezará la Feria del año 2007 con el tradicional alumbrado y se cerrará el día 7, Día de la Patrona La Virgen del Rosario



- LA CIFRA -

78.000 €

Presupuesto asignado para sufragar los gastos de las actividades de la Feria y Fiestas 2007.

# información

Editor: Asociación cultural El Cuervo Información, C/ Dr. Manuel Soria, 4, El Cuervo. Tfn. 629 00 13 88. [elcuervoinformacion@gmail.com](mailto:elcuervoinformacion@gmail.com)

-ÚLTIMA COLUMNA-

## ¡Qué vivan las sevillanas!

# La Virgen del Rosario, gran protagonista de la Feria

La Santísima Virgen del Rosario recorre las calles de nuestro pueblo tres veces al año, algunos hermanos, en tono cariñoso, dicen que es la más callejera de los alrededores, sale en Procesión los Viernes Santo, el día de Su Onomástica (7 de Octubre) y en Romería. El próximo 7 de Octubre la veremos pasear a hombros de sus costaleros con motivo de la Feria y Fiestas que se organizan en Su Honor y como siempre muchos cuerveños y cuerveñas la acompañaremos a lo largo de su recorrido por las calles de nuestro pueblo. A pesar de que existen voces que quieren que la Feria se cambie de fecha para aprovechar el buen tiempo son muchos los que pensamos que una Feria sin La Patrona no es una Feria y no tendría razón de ser, de hecho son muchas las personas que, aún no siendo creyentes, acompañan a Nuestra Virgen del Rosario con gran respeto y devoción, podemos pensar que todo es folclore, pero si observamos a las personas que acompañan a la Virgen en su recorrido nos damos cuenta de que es algo más, algo que no podemos explicar, un cariño como el que se tiene a la Virgen del Rosario en El Cuervo sólo es comparable con el que uno tiene a su propia madre, este año si Dios quiere estaremos con Ella.



La Virgen del Rosario en la calle



Muchos son los cuerveños que acompañan a la Virgen en su recorrido procesional



Nuestra Banda de música acompaña a la Virgen siempre

A pocos días para que comience la Feria, nos acordamos de muchas cosas que están relacionadas con esta fiesta, pero creo que una de las más importantes son las sevillanas, aunque de un tiempo a esta parte haya perdido protagonismo en la Feria ante la música moderna que diría mi abuela.

Hoy en día, rara es la casetta en la que se escuchan sevillanas, al contrario, se escucha más reggetón que otra cosa y es algo que deberíamos intentar cambiar, por el bien de la fiesta y de las tradiciones.

No hay baile más bonito que una sevillana bien bailada, e incluso si me apuran hasta mal bailadas, el arte que tenemos los andaluces no tiene comparación con nada y eso hace que cuando vemos una pareja bailando sevillanas sintamos cómo algo nuestro se transmite a través del baile, una mujer con su traje de gitana nos embelesa de tal forma que deseamos que ese movimiento de cintura no se acabe, disfrutamos los hombres y las mujeres, ¿o no es así?, tal vez un hombre bailando sevillanas por mal que lo haga llame más la atención, incluso que una buena moza...

FELIZ FERIA



**INTERFINCAS**  
SERVICIOS INMOBILIARIOS

629 15 88 88

C/ Manuel López de Soria, 4  
41749 El Cuervo (SEVILLA)